

# 全国県人会まつりを見て

名古屋市 村山勇二（三和村出身）

それから、それから新潟県人が忘れてならない佐渡おけさ。この衣装で横井マス子さんが参加してくださいましたが、これも新潟県ブース前では大変な人気でした。

因みに沖縄、九州の方々は元気がありましたね。

Jネット会員様、皆様の健康をお祈りします。

九月十一日、十二日に名古屋栄テレビ塔下の名古屋一番の繁華街で行われました。全国から東海地区に来て生活されている方が主体になっています。各县がブースを持ち各地ふる里の特産品や観光案内をするお祭りです。踊り有り、パフォーマンス有り、見ていて楽しい一日間でした。

①上越市の推薦特産品で、昨年に続き岩の原ワイナリーの参加を頂きました。岡本重孝広報部長一名様。岩の原ワインの試飲販売です。このワインは口当たりが良く私のお勧め品です。お祭り場でもなかなかの人気でした。私事ですが、昨年このワインでお得意様一件ゲット。

②新井市からは新井地ビールの参加を頂きました。吉沢敦子一ヶ一名様。試飲販売も人気が有り、私も一杯頂きまし

た。ビル会社から持参した本数が一本だけ残つただけと聞きました。両社とも遠くからの参加ありがとうございました。

来年も盛りすに参加をお願いいたします。

③新潟県産のナシ、リンゴの試食販売。

これは大坪満男さん（三和村出身）がフルーツ販売会社を経営されている関係で採算を度外視しての参加でした。これを試食していただきための皮むき、陳列など大勢の県人会の皆様に助けていただきました。また、大坪浩樹様ほか一名様が、三和村役場からわざわざ出席ありがとうございました。

ブース前ではJネットの太田会長をはじめ、東海地区Jネットでいろいろお世話をてくれる尾原さん、県人会役員の方々も顔を出して大変賑やかになっていました。やはりお祭りは賑やかでないとダメですからね。

